

Discurso Pronunciado por la Dip. Alondra Maribell Herrera Pavón, durante el Foro “*Jóvenes con Visión Legislativa*”, en el Centro Internacional de Negocios y Convenciones de la Ciudad de Chetumal, Quintana Roo.

Chetumal, Q. R., 29 de julio de 2011

**“LA JUVENTUD, ES LA EDAD DEL CRECIMIENTO Y DEL DESARROLLO, DE LA ACTIVIDAD, DE LA VIVEZA, DE LA IMAGINACION Y DEL IMPETÚ”**

**ASI SE EXPRESÓ DE LA JUVENTUD EL GRAN POLITICO, ESCRITOR E IDEÓLOGO CUBANO, JOSE MARTI, EN UNA REFLEXION QUE RETRATA A LA PERFECCION EL CONCEPTO Y EL ESPIRITU DE LO QUE DEBEN SER SIEMPRE NUESTRO JOVENES.**

**MUY BUENOS DIAS.**

**LICENCIADO ROBERTO BORGE ANGULO, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE QUINTANA ROO.**

**DIPUTADO EDUARDO ESPINOSA ABUXAPQUI, PRESIDENTE DE LA GRAN COMISION DEL CONGRESO DEL ESTADO**

**LIC. JOSE ANTONIO LEON RUIZ, MAGISTRADO NUMERARIO, EN REPRESENTACION DE LA LIC. LIZBETH LOY SONG ENCALADA, MAGISTRADA PRESIDENTA DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO.**

**LIC. CARLOS MARIO VILLANUEVA TENORIO. PRESIDENTE MUNICIPAL DE OTHÓN P. BLANCO**

**DIPUTADO BALTAZAR TUYUB CASTILLO, PRESIDENTE DE LA COMISION DE DESARROLLO JUVENIL CON IGUALDAD DE OPORTUNIDADES.**

**LIC. NORBERTO ARIEL MEDINA CASTRO, DIRECTOR DE LA COMISION PARA LA JUVENTUD Y EL DEPORTE DEL ESTADO.**

**COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS.**

**APRECIABLES INTEGRANTES Y REPRESENTANTES DE LAS DIVERSAS AUTORIDADES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN.**

**...A TODOS USTEDES, JÓVENES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, MUCHAS GRACIAS POR ASISTIR Y SOBRE TODO POR PARTICIPAR.**



Espero que todas las cosas que hemos preparado para que éste foro sean un éxito, estén bien. y que su entusiasmo sea el ingrediente central, para que la agenda legislativa que acordemos las diputadas y los diputados de la Honorable XIII Legislatura del Congreso del Estado, se nutra con sus propuestas... **Propuestas de jóvenes quintanarroenses comprometidos con el futuro de nuestro bello Estado.**

Quiero compartirles la satisfacción de los miembros del Congreso del Estado que estamos organizando los foros de consulta con diversos sectores de la sociedad, porque en todos ellos hemos tenido una nutrida participación social, pero sobre todo, una gran riqueza de propuestas en los más diversos temas.

Estamos avanzando en la integración de toda esa información, para que la Agenda Legislativa, responda a las principales preocupaciones de la sociedad.

Por eso este foro es tan importante, porque somos un Estado joven en donde la mayoría de sus habitantes, casi las tres cuartas partes, son jóvenes.

Desde los Chavos de secundaria y prepa que aún se reúnen en los parques a jugar la “cascarita de fut”, pasando por los universitarios que empiezan a vislumbrar lo que esperan lograr como proyecto de vida, hasta los que ya se incorporan a la vida productiva y que junto a sus familias contribuyen con ilusión al engrandecimiento del Estado.

Jóvenes que heredaron el misticismo de sus ancestros mayas y jóvenes que vinieron con sus padres en busca de nuevas oportunidades, en esta tierra bondadosa y productiva.

Jóvenes que sienten en carne propia las dolorosas manifestaciones del rezago social y aquellos que sienten la frustración porque la ansiada oportunidad para un mejor empleo no se presenta en su camino.

**Jóvenes vigorosos, jóvenes entusiastas, jóvenes creativos, jóvenes que nos contagian con su deseo de transformar nuestro Quintana Roo.**

Quiero hacer un paréntesis para agradecer LA CONFIANZA QUE DEPOSITARON EN MI, DOS JOVENES TALENTOSOS QUE ME OTORGARON SU INCONDICIONAL APOYO, QUE CREYERON EN ESTE PROYECTO DE LA AGENDA LEGISLATIVA Y



QUE INVIRTIERON SU TIEMPO Y SU ESFUERZO EN LA ORGANIZACIÓN DE ESTE EVENTO.

WALTER GARIBAY, PRESIDENTE DEL SPIRAL 7.0

YASER ORTIZ, PRESIDENTE DE LA CONFEDERACION DE JOVENES MEXICANOS,A.C.

Y QUIERO HACER UN RECONOCIMIENTO ESPECIAL A UNA PERSONA QUE DESDE EL INICIO DE ESTE FORO, HA MOSTRADO SU ENTUSIASMO, ADEMÁS DE SER NUESTRO PRINCIPAL PROMOTOR Y HABER SIDO EL PRIMERO EN ENVIAR SUS PROPUESTAS LEGISLATIVAS. ME REFIERO A NUESTRO DIPUTADO INFANTIL POR EL XI DISTRITO, MI COMPAÑERO Y AMIGO, MARIO GONZALEZ, PARA QUIEN PIDO UN FUERTE APLAUSO, PUES VIAJO DESDE CANCUN PARA PARTICIPAR DE MANERA PERSONAL EN ESTE FORO.

Por eso les convocamos y por eso con mucha emoción les agradezco su presencia. También les expresamos nuestro agradecimiento a sus padres por estimular su participación en eventos como este, en donde se tiene la experiencia de aportar soluciones para la problemática de los jóvenes del Estado, pero también, donde se vive una experiencia democrática y se reafirman los derechos ciudadanos, en especial el derecho a expresar libremente las ideas.

Al convocarles para debatir, intercambiar opiniones, aportar propuestas, crear nuevos espacios de entendimiento y construir vínculos entre los diferentes grupos juveniles y las autoridades constituidas, no pretendemos condicionar en manera alguna la riqueza del debate.

Diseñamos una agenda, que es resultado de diversas consultas y que con la mejor intención, creemos que incluye los temas más importantes, pero está claro que a lo largo de sus deliberaciones en las mesas, además de revisar y analizar los trabajos escritos, podrán someter a debate los temas que a su juicio consideren que deben nutrir la Agenda Legislativa.

Este foro al que hemos llamado “**Jóvenes con visión Legislativa**” es el espacio plural, para que sus inquietudes y preocupaciones se conviertan en propuestas concretas para diseñar e instrumentar nuevas Políticas Públicas en beneficio de la juventud quintanarroense.



Al hacer esta reflexión, quiero significar que en el ejercicio responsable de nuestro actuar, vamos a darle la mayor importancia a sus propuestas, en las tareas que la sociedad nos ha encargado COMO DIPUTADOS.

Asimismo, con responsabilidad y respeto, canalizaremos para su atención, aquellos planteamientos que por su naturaleza estén dentro de la competencia de otras instancias de los poderes Ejecutivo y Judicial.

Quiero reiterarles que nuestra meta común, es que todos ustedes aprovechen este foro para expresar libremente sus planteamientos, sus posturas, sus problemas y sus necesidades... Para eso venimos y tenemos que alcanzar buenos resultados.

No hay ni condicionamientos particulares,

Ni líneas a cumplir,

Ni acuerdos preconcebidos,

Ni protagonismos otorgados con antelación...

Venimos todos, ustedes y nosotros, a poner en la mesa el entusiasmo y la creatividad. **Venimos a compartir un espacio en beneficio de Quintana Roo**

Hoy Ustedes son los protagonistas de esta pequeña pero trascendente fracción de la historia de Quintana Roo, **hagan valer la fuerza de la juventud y alcancen acuerdos valiosos.**

Les deseo mucho éxito en sus trabajos. Muchas gracias.